

La Fórmula 1, un deporte innovador



El campeonato mundial de la fórmula 1 es la competición de deportes de motor más popular del mundo, dividido en 10 equipos con un total de 20 corredores, la fórmula 1 está en constante evolución para innovar, siendo una de las disciplinas que más innovaciones genera tales como circuitos, carros, reglas, estrategias y tecnologías nuevas aportadas que son trasladadas como nuevos productos a la sociedad.

Para poder formar parte de este deporte, innovar es un requisito para seguir propiciando la relación del cliente-fanático e incrementar la venta de sus propios productos, desde la forma en cómo el director toma decisiones estratégicas dentro de una carrera para buscar alcanzar el éxito del conductor hasta que el fanático decide comprar los productos nuevos que éste genera después de una carrera.

Indagando acerca del ecosistema de la F1, se dio a conocer que las escuderías se basan bastante en la función I-D-i, la cual se encarga del proceso de investigación de conocimientos científicos y técnicos para el desarrollo de nuevas tecnologías con el fin de obtener nuevos productos, materiales o procesos; enfocándose en la carroza y el motor con el fin de atacar problemas que surgen y buscar la manera en cómo reducirlos o eliminarlos, ya sea cambiando la estética o el funcionamiento de los mismos.

Actualmente contamos con un corredor mexicano, Sergio Pérez, quien lleva una trayectoria de más de 10 años en distintos equipos, dándonos un claro ejemplo de siempre buscar mejorar, pasando cada vez a un equipo más competente.

La fórmula 1 es un claro ejemplo de que la clave del éxito es estar actualizado en el arte de la innovación, sin embargo, no solo está en tener la llave en manos, tenemos que empujar la puerta hacia el lado correcto.

Tomando como ejemplo este artículo debemos buscar la manera en como mejorar en nuestras áreas de trabajo, buscando mejores estrategias para la toma de decisiones e innovando para siempre mejorar.

Si deseas saber más acerca del tema, te recomendamos la serie Drive To Survive, la cual se encuentra en la plataforma de Netflix, donde te explicarán detalladamente el manejo de este deporte.